



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20122 y 184/24272

15/11/2017, 01/12/2017

55823 y 61899

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en las enmiendas aprobadas en junio de 2017 por las Cortes Generales a los estados de autorización de gastos de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017, figura una dotación de 500,00 miles de euros para el proyecto de inversión 2017 17 020 0010 “Redacción del proyecto acordado por la Sociedad “Gijón al Norte”. Plan de integración del Ferrocarril en Gijón, manteniendo la centralidad urbana de la nueva estación”, con cargo al programa de inversión 453A “Infraestructura del Transporte Ferroviario”.

Con cargo a dicho concepto presupuestario se desarrolla el Estudio Informativo correspondiente a la nueva estación intermodal de Gijón y accesos.

Madrid, 27 de febrero de 2018